

POLITICA DE PRIVACIDAD DEL CANAL ETICO DEL CONSEJO DE COLEGIOS OFICIALES DE FARMACEUTICOS DE CASTILLA LA MANCHA

Creemos que tu privacidad es importante. Para el responsable de esta web, que leas y muestres interés en este apartado demuestra que tienes interés en la misma. Deberías hacerlo cada vez que visitas nuevos sitios web, especialmente si te van a solicitar datos personales. Para la utilización del canal de denuncias del COFAM no es obligatorio que proporciones datos personales, esta política únicamente se aplicará en el caso en el que nos proporciones tus datos porque así lo decidas y también en relación a los datos de terceros (denunciados, testigos, etc). Por tanto, en este documento, te explicamos qué datos personales recabamos, en base a qué, durante cuánto tiempo se almacenarán y aspectos relacionados con la normativa de protección de datos, en cumplimiento con la legislación vigente. Este responsable asume un compromiso permanente con la privacidad y garantiza las mejores prácticas en el tratamiento de tus datos personales.

En relación a las condiciones de navegación, te recomendamos que leas el “Aviso Legal” que puedes encontrar en el presente sitio web.

Adicionalmente, en cumplimiento con lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo (Reglamento General de Protección de Datos), en el presente sitio web podrá encontrar información en relación al preceptivo Registro de Actividades de Tratamiento que esta corporación ha procedido a publicar.

Del mismo modo, por el mero hecho de visitar el presente Sitio Web, el Usuario consiente el uso de cookies bajo las condiciones descritas en la Política de Cookies. La sección del canal de denuncias no recabará cookies, pero sí lo puede hacer el resto de la web del colegio.

En cumplimiento con lo dispuesto en la normativa de protección de datos (Reglamento UE 2016/679, de 27 de abril de 2016), y de la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y Garantía de los Derechos Digitales, el Consejo de Colegios Oficiales de Farmacéuticos de Castilla La Mancha (en adelante, "La Entidad Titular" o simplemente "El Titular"), Titular del sitio web www.cofcam.es y titular del presente canal de denuncias (en adelante, el “Sitio Web”), establece la siguiente Política de Privacidad, que seguirá en el tratamiento de datos de carácter personal. Dicha política se entiende, en todo caso, sin perjuicio de lo dispuesto en el correspondiente Aviso Legal y la correspondiente Política de Cookies.

0.- Qué datos personales tratamos. Cómo los obtenemos.

El uso del canal ético del colegio no requiere revelar información personal del denunciante. No obstante, si vd. rebela su identidad de forma voluntaria trataremos los datos que se indican en los formularios:

-Datos identificativos de usuarios de la plataforma de denuncias: nombre, apellidos, email, telefono, dirección profesional, hechos denunciados, fecha, descripción, comentarios adicionales, archivos adjuntos, aceptaciones de políticas.

-Datos de testigos: nombre, apellidos, email, teléfono, descripción.

Cuando haya introducido los datos de la denuncia, al pulsar “enviar”, se procesarán los datos de manera interna, en servidores de terceros subcontratados a estos efectos, y la persona o personas que se encargan de la gestión del canal de denuncias recibirán una notificación.

1.- Responsable del Tratamiento

Responsable del Tratamiento: Consejo de Colegios Oficiales de Farmacéuticos de Castilla La Mancha / NIF Q4500386J

Dirección: Calle Reino Unido 3, 2ª planta, 45005, Toledo

Email: cofcam@redfarma.org

Teléfono: 925280233

Datos del Delegado de Protección de Datos: dpo@cofcam.es (se ha designado un delegado externo en cumplimiento de lo establecido en el artículo 34.1.a) de la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales. Dicha designación ha sido comunicada a la Agencia Española de Protección de Datos en cumplimiento del artículo 34.3 de la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales. Puede consultarlo introduciendo el NIF del Colegio en el siguiente enlace: <https://sedeagpd.gob.es/sede-electronica-web/vistas/infoSede/consultaDPD.jsf>)

2.- Finalidades del tratamiento

La finalidad principal es la correcta gestión del canal de denuncias, seguimiento de la denuncia que efectue, decidir sobre la procedencia de iniciar una investigación, cumplimiento de los plazos legales, gestión de la instrucción de la misma y la gestión de responsabilidades internas que en su caso genere. También para adoptar las medidas adecuadas en su caso.

3.- Periodo de conservación de sus datos

Los datos se conservarán en la medida en que exista previsión legal al respecto. Los plazos de respuesta, la recepción y gestión de las denuncias y los derechos y garantías del informante se regularán de acuerdo con lo establecido en la Ley 2/2023, de 20 de febrero, reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción. La normativa ha establecido un máximo de tres meses tras la notificación de la irregularidad si los hechos no hubieran sido probados y siempre que no resulten necesarios para otras finalidades o a efectos probatorios. No obstante, en la medida en que sí resulten probados o existan indicios, se podrán tratar en la medida en que se precise para la ejecución de los procedimientos legales oportunos ante los tribunales de justicia. En todo caso los datos se conservarán en la medida en que exista previsión legal al respecto.

4.- Legitimación para el tratamiento de sus datos.

Por aplicación del artículo 6.1 apartado C del Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo (Reglamento General de Protección de Datos): el tratamiento es necesario para el cumplimiento de una obligación legal aplicable al responsable del tratamiento. Artículos 13.1.e) y 30.2. de la Ley 2/2023, de 20 de febrero, reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción, de disponer de estos sistemas internos de información y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 6.1.c) del Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016 (en adelante, RGPD) y los artículos 8 y 24 de la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre.

5.- Destinatario de sus datos.

Personas autorizadas de este colegio profesional. En su caso, podrán comunicarse a juzgados, tribunales y autoridades competentes y fuerzas y cuerpos de seguridad. El proveedor de hosting de este canal ético se ha subcontratado a la compañía Strato AG, dentro del Espacio Económico Europeo, con adecuadas medidas de seguridad

6.- Sus Derechos.

Cualquier persona tiene derecho a obtener confirmación sobre si en esta entidad estamos tratando datos personales que les conciernan o no. Las personas interesadas tienen derecho a acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos. En determinadas circunstancias, los interesados podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones. En otras circunstancias y por motivos relacionados con su situación particular, los interesados podrán oponerse al tratamiento de sus datos. En aquellos casos en los que nos haya dado el consentimiento, le informamos adicionalmente que tiene el derecho a retirar el mismo en cualquier momento, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada. Si lo solicita, esta entidad dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos, o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones. También puede requerirnos para que sus datos sean tratados por otra entidad, facilitando esta entidad la portabilidad de sus datos al nuevo responsable. Con tal fin, se han elaborado unos formularios específicos (que están a su disposición y que puede solicitar) para que pueda ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación al tratamiento, oposición al tratamiento, oposición a la toma de decisiones individuales automatizadas incluida la elaboración de perfiles y a la portabilidad de los datos. En todo caso, si considera que estos derechos no se han satisfecho convenientemente por nuestra parte, le informamos que puede presentar una reclamación ante la autoridad de control (Agencia Española de Protección de Datos, Jorge Juan 6, 28001, Madrid, o ante su sede electrónica <https://sedeagpd.gob.es>).

Si lo prefiere, el interesado puede dirigirse por correo postal a la dirección que figura en el encabezamiento, o por correo electrónico en el email indicado, incluyendo documento que acredite su identidad y solicitar el ejercicio de los derechos arriba mencionados.

7.- Otros

En cumplimiento con la citada Ley 2/2023, la identidad del usuario del canal de denuncias será en todo caso reservada y no se comunicarán a las personas a las que se refieren los hechos relatados.